

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-10-64-69

## О проблемах понимания и реализации обеспечительных мер в производстве по делам об административных правонарушениях в России и за рубежом



**МЕШКОВ ПАВЕЛ ВИТАЛЬЕВИЧ,**  
член Адвокатской палаты Воронежской области,  
адвокат, практикующий юрист

✉ pavel.meshkov.78@bk.ru

**Мешков П.В.**

### **О проблемах понимания и реализации обеспечительных мер в производстве по делам об административных правонарушениях в России и за рубежом**

В настоящей статье рассматриваются некоторые вопросы юридической сущности мер обеспечения производства по делам об административных правонарушениях в России и зарубежных странах. Автором охватываются проблемы несовершенства действующего законодательства, которые прямым образом способны влиять на соблюдения прав и свобод человека и гражданина, а также предлагаются возможные пути их разрешения.

**Ключевые слова:** меры пресечения, меры обеспечения производства по делам об административных правонарушениях, производство по делам об административных правонарушениях, зарубежная юридическая практика, права и свободы человека и гражданина.

**Meshkov Pavel V.,** Member of the Chamber of Lawyers of the Voronezh Region, Attorney, Practicing Lawyer  
**On the Interpretation and Implementation of Provisional Remedies in Administrative Offense Proceedings in Russia and Abroad**

In this article, current issues of the legal essence of measures to ensure the production of cases on administrative violations in Russia and foreign countries are considered. The author covers the problems of not improving the current legislation, which directly affect the observance of human and civil rights and freedoms, and also suggests possible ways for their possible resolution.

**Keywords:** preventive measures, measures to ensure the proceedings on administrative offences, proceedings in cases of administrative offenses, foreign law practice, rights and freedoms of man and citizen.